

Dólar en Chile queda al borde de los \$1.000

Una importante alza registraba el dólar esta mañana en el mercado local, impulsado por una nueva baja en el precio del cobre y por las turbulencias que ha dejado en los mercados el regreso a la Casa Blanca de Donald Trump, fortaleciendo de paso a la moneda norteamericana.

Durante esta mañana en Chile el dólar interbancario alcanzó un máximo de \$984 y hacia el mediodía la divisa mantenía un alza de 1,06%, hasta los \$982,18, equivalente a un incremento en la jornada de \$10,28. Ello, luego que en la Bolsa de Metales de Londres el cobre cerrara con un retroceso de -0,77%, hasta los US\$4,19618 la libra al contado.

